

Jürgen Reiner neuer Geschäftsführer von vision4health Deutschland

Ehemaliger synlab-Manager wechselt in die Labor-IT

Freienbach, 24. Februar 2011. Jürgen Reiner (47) übernimmt zum 1. März 2011 die Geschäftsführung der vision4health Deutschland GmbH & Co. KG. Die deutsche Niederlassung der als europäischem Innovationsführer im Markt für Labor-IT etablierten vision4health-Gruppe verstärkt mit diesem Schritt konsequent die personelle Basis für weiteres Wachstum und die Weiterentwicklung neuer strategischer Geschäftsfelder. vision4health hat mit Reiner die ideale Besetzung gefunden: Er war zuletzt Managing Director und COO des renommierten Labordiagnostikantenbieters synlab. Dort konzipierte er eine einheitliche IT-Infrastruktur für alle internationalen Standorte.

Angesichts einer weltweit fortschreitenden Konsolidierung der Labordiagnostikantenbieter soll Reiner im Managementteam von vision4health entscheidende Akzente setzen, um die sich ergebenden Chancen in diesem schnell wandelnden Marktsegment noch besser zu nutzen.

„Als ehemaliger Kunde kennt Jürgen Reiner uns und die Anforderungen des von uns adressierten, dynamischen Marktes ausgezeichnet“, sagt Andreas Kumbroch, geschäftsführender Gesellschafter von vision4health. „Mit seiner großen Erfahrung sowohl im IT- als auch im Healthcare-Sektor sowie seiner offenen, zupackenden Art passt er ideal in unser Team.“

Jürgen Reiner freut sich auf die neue Herausforderung: „Ich erlebe vision4health als junges Unternehmen mit viel Innovationsgeist und herausragenden Produkten. Den Ausbau von vision4health mitzugestalten, vor allem jetzt nach Abschluss der Start-up-Phase, ist ein spannendes und vielversprechendes Feld.“

Pressemitteilung 01/2011

für die Bereiche: Wirtschaft / IT / Gesundheitswesen

Reiner war in diversen Unternehmen mit Schwerpunkt Software- und Organisationsentwicklung tätig. Bei Reynolds & Reynolds, einem börsennotierten amerikanischen Unternehmen, war Reiner Leiter der europäischen Entwicklung. Während seiner Zeit als COO und Managing Director bei synlab entwickelte sich das Unternehmen zu einem der führenden Labordiagnostikanbieter Europas mit mehr als 5.000 Mitarbeitern in 18 Ländern.

(260 Wörter / 2.092 Zeichen)

Über vision4health

vision4health ist ein innovativer, stark wachsender Anbieter für labornah diagnostische Software und Professional Services. Das Unternehmen mit Hauptsitz in der Schweiz, Niederlassungen in Deutschland, Frankreich, den Benelux-Ländern, Großbritannien und Österreich zählt mit Kunden in ganz Europa bereits wenige Jahre nach seiner Gründung im Juni 2007 zu den internationalen Playern im Markt für Laborsysteme. Grundlage aller Entwicklungen bilden die Visionary Technology (vt) sowie eine klare Vision für ein vernetztes Gesundheitswesen. So verbinden die Lösungen von vision4health als effizientes standortübergreifendes Diagnostic Wide Area Network (DWAN) heterogene Systeme und ermöglichen die nahtlose Integration von Zentral- und Satellitenlaboren, Krankenhäusern, Spezialinstituten, niedergelassenen Ärzten und Patienten zu durchgängigen Workflows.

Pressemitteilung 01/2011

für die Bereiche: Wirtschaft / IT / Gesundheitswesen

Für Fragen und weitere Informationen stehen Ihnen gerne zur Verfügung:

vision4health Laufenberg & Co.

Andreas Kumbroch

Oechsli 7

CH-8807 Freienbach

Telefon +41 (55) 4174400

Fax +41 (55) 4174410

info@vision4health.ch

www.vision4health.ch

in-house Agentur GmbH

Michael Ihringer

Kastanienallee 24

D-64289 Darmstadt

Telefon +49 (6151) 30830-0

Fax +49 (6151) 30830-11

ihringer@in-house.de

www.in-house.de

vision4health Deutschland GmbH & Co. KG

Jürgen Reiner

Schlaraffiastr. 1

D-44867 Bochum

Telefon +49 (2327) 944-600

Fax +49 (2327) 944-699

info@vision4health.de

www.vision4health.de